Yusef & Agar Noticias

Marzo 2017

¡Por favor no colgar en internet!

Saludos

Saludos de la Familia (Yuse y Agar) desde el País del queso y tulipanes!

Agradecidos

Lo primero que queremos expresar, es nuestro más querido agradecimiento, a aquellas iglesias, pastores y amigos! .Que por tantos años de fidelidad, nunca soltaron la cuerda, a través de sus ofrendas y oraciones!. De todo nuestro corazón muchas gracias!

Dios es el que llama y sostiene! pero se usa de personas como tú y yo, fieles que escuchan su llamado a las misiones para apoyar de diferentes maneras.

Estamos contentos y agradecidos al Señor de la oportunidad que nos da de poder enseñar y preparar a otros, para predicar a Musulmanes.

Creemos que esto es muy importante, no sólo nosotros predicar a los musulmanes, si no también dar herramientas para que otros se sumen a esta labor!

Sirviendo y capacitando

Como saben, seguimos capacitando cada dos viernes, a un grupo de hermanos de la iglesia ______a la cual asistimos.

También Dios abrió puertas, y cada martes estamos enseñando a unos jóvenes, que vienen de distintos paises de Europa, para cursar un programa en la iglesia. Y tenemos el privilegio de poder, enseñarles!

Seguimos sirviendo al Señor en el centro de refugiados y seguimos sembrando en las mujeres mu5ulmAnes del barrio.
Les cuento que una de las mujeres que vienen a casa, con quien oramos y estudiamos la Biblia se llama Iría, estaba a punto de divorciarse y Dios intervino en su hogar. Cuando se acuerden oren por su familia, muchas gracias!



Este invierno hemos tenido algunos días nevando. La sensación más baja fue de -8 grados.

Motivos de oración

- Por la puerta abierta en el campo de refugiados.
- Por mujeres mu5sulmanas del barrio, para que conozcan a Cristo.

Año 2017

Les cuento que este año 2017!. Es el año de gira que estamos visitando iglesias.

Por causa de la escuela de nuestros hijos, no podemos ir todo el tiempo, toda la familia. Así que nos turnamos para viajar entre mi esposo y yo. Les pido sus oraciones especialmente por la familia, en este año 2017 porque es de mucho movimiento. Gracias!

Estamos contentos por la gira, ya que podemos seguir sembrando en las iglesias!. Es un tiempo agotador, pero a la misma vez muy enriquecedor!.
Gracias por mimarnos en este tiempo!. Por los regalitos y detalles que nos dan para nuestros hijos, en este tiempo de gira.

Talleres en las iglesias

Algo que nos pone muy felices, es que en esta gira estamos ofreciendo a los pastores, talleres de cómo evangelizar a los musulmanes. Y la mayoría de las iglesias quieren estos talleres! Gloria a Dios por ello, oremos por las iglesias, que cada vez sientan más carga por evangelizar a los mu5sulmanes.

Foto del grupo de los viernes en la iglesia. Donde compartimos y animamos a los hermanos a testificar a nuestros amigos mu5sulamnes.

Bendiciónes y gracias por su apoyo! Familia Páez sirviendo entre mu5ulmanes

Yusef y Agar